



ABSTIMMUNGSPAROLEN

Die SP Spiez hat zu den Abstimmungsvorlagen vom 9. Juni 2013 folgende Parolen gefasst

NEIN zur Volksinitiative „Volkswahl des Bundesrates“

weil die Bundesräte dadurch einem ständigen Wahlkampf ausgesetzt wären und nur noch Bundesratskandidatinnen und -kandidaten eine Chance erhalten würden, die entweder viel Geld oder eine starke Lobby hinter sich haben.

NEIN zur Änderung des Asylgesetzes

weil das Ziel, die Asylverfahren zu verkürzen zwar richtig ist, die vorgeschlagenen Änderungen im Gesetz jedoch unzweckmässig sind. Können wir es verantworten, dass noch mehr Flüchtlinge auf offener See ihr Leben lassen müssen, und ALLE Asylsuchenden in haftähnlichen Bedingungen untergebracht werden?

JA zur definitiven Einführung der Spiezmarketing AG (SMAG)

weil mit dem Aufbau der SMAG in Spiez der Durchbruch im Ortsmarketing geglückt ist. Die Zusammenführung der Aktivitäten hat nachweisbar handfeste Ergebnisse gebracht. Die Kräfte werden gebündelt und die finanziellen Mittel effizient eingesetzt.

Stimmfreigabe zu den Gesamterneuerungswahlen der
Regierungsstatthalterinnen und –statthalter

SP Spiez
Postfach 321
3700 Spiez
www.spspiez.ch